

72 - 28. 06. 2005

Schöne Tradition

Feuer erinnert an Johannes von Nepomuk

m. NACKENHEIM Die Statue des Heiligen Johannes von Nepomuk, gegenüber dem Schiffermast in der Rheinstraße, ist ein Schmuckstück und Blickfang zugleich. Bis vor rund vier Jahrzehnten mündete dort der Eichelsbach in den Mühlarm. Auf der Brücke wurde die Figur vor über 200 Jahren aufgestellt. Die Nackenheimer erinnern alljährlich mit einem Johannisfeuer an den Pat-

ron der Schiffer und den Beschützer vor Wasserfluten.

Rund 250 Besucher weilten in der Rheinstraße, um das Abbrennen des großen Holzstoßes mitzuerleben. Nach dem Segen von Pfarrer Reinhold Rucker spielte die Katholische Kirchenmusik Gau-Bischofsheim das „St. Johann von Nepomuk“-Lied sowie das „Salve Regina“. Die Feuerwehr bot Getränke und Brezeln an.

+